HojadeRuta





El Poder Legislativo Se Compromete A Encontrar El Equilibrio Entre Responsabilidad Fiscal Y Crecimiento Económico: Diputado Ricardo Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Ricardo Monreal Ávila, afirmó que desde el Poder Legislativo se asume el compromiso de encontrar un equilibrio entre la responsabilidad fiscal y el crecimiento económico, promoviendo políticas sustentables que aseguren la estabilidad financiera de la nación sin comprometer el desarrollo del sector productivo.

Se debe, dijo, evitar la toma de decisiones aceleradas, tensionadas o fuera de foco y no responder ni gobernar con base en "tuitazos". Se deben asumir otras medidas, como mantener encendido el motor del mercado interno, donde el ingreso y el empleo son indicadores fundamentales; fortalecer la política fiscal, no relajarla; atender los reclamos nuestro vecino y socio del norte, como el fentanilo y la migración, en la medida en que también sean temas de interés de la seguridad nacional y salud pública.

Además, dijo, algo que se ha venido postergando desde hace tres décadas: diversificar el comercio exterior, aprovechando que México es uno de los países con mayores tratados de libre comercio con otras naciones "para evitar ser presa de chantaje, intromisión e injerencia y de cualquier crisis diplomática".

https://hojaderutadigital.mx/el-poder-legislativo-se-compromete-a-encontrar-el-equilibrio-entreresponsabilidad-fiscal-y-crecimiento-economico-diputado-ricardo-monreal-2/